



LA COMMISSION SPORTIVE DU LAC ST-LOUIS

55, avenue Dupras, bureau 316, LaSalle (Québec) H8R 4A8
www.cslsl.ca | info@cslsl.ca | Tél. : 514 634-6587 | Fax : 514 367-6606
www.facebook.com/jdq.lsl | www.instagram.com/jdq_lsl | www.twitter.com/cslsl



Desjardins

PRÉSENTATEUR DES JEUX DU QUÉBEC RÉGION LAC ST-LOUIS

INVITATION

Faisant suite à votre participation à la 52^e Finale des Jeux du Québec – Alma 2017, la Commission sportive du Lac St-Louis vous invite à :

La Soirée des Louis d'Or

Cette soirée en hommage aux athlètes, entraîneurs, accompagnateurs et missionnaires de la délégation du Lac St-Louis, aura lieu :

**À la salle de spectacle de l'Entrepôt de Lachine
2901, Boulevard Saint-Joseph, Lachine, H8S 4B7
Mercredi le 5 avril 2017 à compter de 19 h**

À cette occasion, les lauréats de nos Louis d'Or seront dévoilés et chaque membre de la délégation recevra un souvenir de participation.

Chaque athlète de la délégation a deux (2) billets à sa disposition pour les parents ou la famille.

Veuillez noter que l'athlète n'a pas besoin de billet.

Pour confirmer votre présence et réserver vos billets, veuillez nous écrire avant le vendredi 31 mars au **info@cslsl.ca** en mentionnant votre nom, ainsi que le nombre de billets requis.

Vos billets vous seront remis à l'entrée à compter de 18 h 30.

(English version on the back)



LA COMMISSION SPORTIVE DU LAC ST-LOUIS

55, avenue Dupras, bureau 316, LaSalle (Québec) H8R 4A8
www.cslsl.ca | info@cslsl.ca | Tél. : 514 634-6587 | Fax : 514 367-6606
www.facebook.com/jdq.lsl | www.instagram.com/jdq_lsl | www.twitter.com/cslsl



Desjardins

PRÉSENTATEUR DES JEUX DU QUÉBEC RÉGION LAC ST-LOUIS

INVITATION

Following your participation in the 52nd Finale des Jeux du Québec – Alma 2017, the Lac St-Louis Sports Commission would like to invite you to:

La Soirée des Louis d'Or

To honour the athletes, coaches, chaperones and mission staff of the Lac St-Louis delegation, the happening will be held:

**At the at the Lachine performance hall l'Entrepôt
2901, Saint-Joseph Boulevard, Lachine, H8S 4B7
Wednesday, April 5, 2017 at 7:00 pm**

During this happening, the laureates of the Louis d'Or will be announced and each member of the delegation will receive a participation souvenir.

Each athlete of the delegation has two (2) tickets at his disposal for his parents or family.

Please note that the athlete does not need a ticket.

To confirm your attendance and order yours tickets, please send us your name and the amount of tickets required by email at info@cslsl.ca before Friday, March 31st.

You can collect your tickets at the door after 6:30 pm.